

Polresta Mataram Gaungkan Kamtibmas Lewat Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat

Syafruddin Adi - MATARAM.POSTMEDIA.ID

Mar 15, 2024 - 23:23



Mataram NTB - Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat yang dirangkaikan Peduli Tempat Ibadah pertama di bulan suci Ramadhan, Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA mengunjungi Masjid Nur At-Taqwa Lingkungan Jangkuk Kelurahan Selagalas Kecamatan Sandubaya Kota Mataram. Jumat, (15/03/2024)

Hadir mendampingi Kapolresta Mataram Kapolsek Sandubaya Kopol Imam Maladi ST SIK MH, Kasat Binmas Kopol Maad Adnan, Kanit Binmas Polsek Sandubaya Iptu Rusdi Hamdi, Kanit Bhabinkamtibmas Iptu M. Sidik, Panit 1

binmas Polsek Sandubaya Aiptu Suyud Indah Warsito, Bhabinkamtibmas Kel. Selagalas Aipda Hendro S. Triatmadi, Babinsa Selagalas Serka L. Suherman, beserta tokoh agama, tokoh masyarakat dan jamaah sholat Jumat berjumlah sekitar 300 orang.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA dalam kesempatannya memperkenalkan diri sebagai Kapolresta Mataram yang baru dan mengucapkan banyak terimakasih kepada warga atas kesempatan pada siang hari ini.

" Pemilu sudah kita lewati, terimakasih juga karena telah bersama-sama menjaga situasi kamtibmas selama pelaksanaan pemilu sehingga situasi kamtibmas tetap kondusif, kedepannya kita akan menghadapi Pilkada, baik Pemilihan Walikota dan Pemilihan Gubernur, kami berharap agar situasi tetap terjaga seperti ini, situasi yang aman dan nyaman untuk kita semua ", ucap Kapolresta

Kapolresta Mataram juga mengucapkan " Selamat Menunaikan Ibadah Puasa ", semoga amal ibadah kita diterima Allah SWT, pada akhirnya nanti kita bisa kembali suci dan fitri setelah melewati bulan puasa ini nantinya.

" Jangan nodai bulan suci ramadhan ini dengan hal-hal yang negatif terutama untuk adek-adek kita , mari kita jaga dan peduli terhadap anak-anak kita agar tidak melaksanakan kegiatan negatif seperti balap liar, petasan dan sebagainya ", terangnya

Kapolresta Mataram juga mengimbau pesan Kamtibmas bahwa cuaca ekstrim pada saat ini, mari kita bersama peduli sesama, peduli lingkungan sekitar, berikut penipuan online juga marak terjadi banyak sudah laporan masuk, sehingga saya ingatkan kepada masyarakat agar jangan cepat tergiur dengan iming-iming keuntungan.

" Mari kita sebelumnya kedepankan 2L yaitu Legalitas dan Logis sebelum mempercayainya, kami juga mengedepankan Polisi Lingkungan untuk membantu Bhabinkamtibmas dalam menjaga situasi kamtibmas di lingkungan, apabila ada memerlukan bantuan silahkan disampaikan, sekali lagi mari kita bersama menjaga situasi kamtibmas agar selalu kondusif ", pungkasnya

Kemudian kegiatan dilanjutkan sebagai bentuk peduli sosial dengan pemberian bantuan semen kepada pengurus Masjid Nur At-Taqwa dan pemberian sajadah warga lingk. Jangkuk Kel. Selagalas dari Kapolresta Mataram.(Adb)